



## Confirman el regreso del tren entre Llanquihue y Puerto Montt

**E**n una reciente reunión entre el gobernador de la región de Los Lagos, Patricio Vallespín y el presidente de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE), Eric Martín, fue reafirmada la llegada del medio de transporte a la provincia, en su recorrido entre Llanquihue y Puerto Montt.

Por su parte, el alcalde Tomás Gárate dio a conocer que el talud que se encuentra en las cercanías de la población Michelle Bachelet y que en un principio generó problemas para la implementación del tramo, ya se encuentra estable.

Cabe destacar que el tren es un compromiso del Presidente de la República Gabriel Boric, quien en la última cuenta pública del pasado 1 de junio, aseguró que en diciembre se reactivaría la estación La Paloma, quedando habilitada para recibir pasajeros que se trasladen desde y hacia las comunas de Puerto Varas y Llanquihue.

Al respecto Vallespín aseguró que ya existe “la garantía que en diciembre va a estar circulando el tren en nuestra región con todos los estudios técnicos responsablemente para sacarlo adelante, como yo le he pedido a EFE. Por tanto, creo que hoy estamos en buena senda para que eso sea una realidad”, afirmó.

Incluso, la máxima autoridad regional sostuvo que los equipos técnicos de EFE ya se encuentran en la región para sentenciar los detalles finales de la gestión junto a los actores políticos correspondientes. “Lo que yo puedo señalar es que después de esta reunión de trabajo quedo muy tranquilo”, agregó el gobernador.

En ese mismo contexto, Vallespín concluyó: “El tren Llanquihue - Puerto Montt es fundamental y el desafío que se viene ahora, porque a mí me da garantías el presidente de EFE, es que el tren va a llegar el último trimestre a la región y probablemente en diciembre.”

### Problemas técnicos

No obstante, el pasado 16 de enero, en la inauguración de la estación de trenes de la ciudad lacustre y en el recorrido de prueba del tramo Puerto Varas - Llanquihue, el director general de EFE, Eric Martín confirmó la existencia de un talud ubicado en las cercanías de la población Michelle Bachelet. Factor que supuso una posible dificultad para la implementación del tren.

A pesar de la incertidumbre, durante la jornada de ayer se realizó una reunión en donde participó la delegada presidencial Giovanna Moreira, el seremi de Transporte y Telecomunicaciones, Pablo Joost y alcaldes de las comunas participantes se dieron a conocer los resultados del estudio de intervención del talud.

Al respecto, el alcalde de Puerto Varas, Tomás Gárate dijo: “los

resultados son muy claros, el talud es estable. La gran mayoría de los sectores cumple con los estándares de seguridad sísmica y técnica”. Aún así, el jefe comunal recalco que en una zona en concreto falta realizar obras de mitigación, relacionado principalmente con el movimiento de la línea ferrea.

En estos meses restantes, queda afinar detalles relacionados al traslado de quienes arriben o deseen salir a través de la estación La Paloma en la capital regional, lo que es resorte del Ministerio de Transportes y del municipio puertomontino.

**Gobernador Vallespín se reunió con el presidente de EFE y ratificaron el retorno del ferrocarril a la provincia. Alcalde Gárate confirma estabilidad del problemático talud de población Michelle Bachelet.**